



省略

## ■「やっちゃん！ 西谷Day」の感想 その2

## ～人権講演会・マルシェ～

「やっちゃん！ 西谷Day」は学校と保護者・地域が一体となって企画・運営をしました。はじめての試みでしたが、参加されたみなさんはみんな笑顔で1日を過ごされていました。下記に生徒の感想を紹介させていただきます。

## 【人権講演会（BOROさんの講演）】

- ・「あやかちゃんの3・3・7拍子」、BOROさんがあやかちゃんに楽しんでもらえるように、とても優しい気持ちが込められた曲だと感じました。リズムゲームのような明るく楽しい曲で、自分の名前でも歌ってもらいたかったです（笑）。（2年生女子）
- ・人のために作詞をして歌って、凄いことだと感動しました。（2年生女子）
- ・何曲か曲を聴かしてもらいましたが、僕は「大阪で生まれた女」が一番気に入りました。（2年生男子）
- ・僕にはまだ夢がないけれど、「今日は晩御飯に●●が食べたい」でも夢になるので、夢が見つけられるように少しずつ頑張りたいです。（2年生男子）
- ・人の事を思って動ける。それは凄いことだと感じました。将来何になるかは誰にも分からぬけれど、夢はどんどん口に出していくこうと思いました。（2年生女子）
- ・2回目の講演でしたが、とても良いお話を聞けて良かったです。（2年生女子）
- ・BOROさんの歌声が体育館に響き渡ってすごい迫力でした。（3年生女子）
- ・BOROさんの歌とお話をきいて、なりたい職業はまだ分からぬけれどこれから的人生で自分の「使命」を見つけて頑張りたいなと思いました。また、人のために何か役に立つことができたらいいなと思いました。（3年生女子）
- ・今回で3回目の来校（講演2回、文化発表会1回）でしたが、とても貴重なお話を聞かせていただきすごく勉強になりました。有難うございました。（3年生女子）
- ・BOROさんのお話で「人は誰も使命を持って生まれてくる」という言葉が一番印象に残っています。大人でも子どもでも障害があっても使命があり、その使命を果たすために行動することは大切なことだと思いました。（3年生男子）
- ・去年もBOROさんのお話を聞いたけれど、「あやかちゃん」の話は良い話だなと思いました。ハーモニカが上手でした。（3年生女子）
- ・久しぶりにBOROさんと再会できて嬉しかった。お話を聴いて感動しました。（3年生女子）
- ・BOROさんの歌とお話にとても感動しました。有難うございました。（3年生男子）
- ・僕はBOROさんの歌「大阪で生まれた女」がとても心に残りました。どうも有難うございました。（3年生男子）
- ・BOROさんのお話を聞くのは小学生の時から2回目でしたが、またまたたくさんの事を教えていただきました。自分の使命をこれから見つけていきたいと思いました。周りと比べたりすることなくありのまま自分でいれば使命は見つかると思いました。（1年生女子）
- ・BOROさんの講演で心に残った言葉は「みんな使命がある」です。私もいつか「使命」を自分で見つけたいと思いました。もう一つ心に残った言葉があります。「意外と近くに夢はある」です。「今日は●●が食べたい」これだけでも夢になります。そして、その夢を達成するために何をすれば良いのかを考えて動くことが大切だと分かりました。（1年生女子）
- ・BOROさんは自殺を考えたことがあったそうですが、お母さんの言葉「人には使命がある」を思い出して気持ちを持ち直し、人に勇気を与える活動を始めたことに感動しました。（1年生男子）
- ・「使命」を持って生きることの大切さが分かった。小学6年生の時に聞いた講演の内容を振り返ることができて良かったです。（1年生男子）
- ・僕もBOROさんのように自分の「使命」が見つかるように頑張りたいです。（1年生男子）
- ・BOROさんに「人には誰も使命がある」と教えてもらったので僕も「使命」を見つけたいです。（1年生男子）

・自転車の話が印象に残りました。「ボロボロな自転車は盗まれない」という一文から、ものはどんなものでも、見方や視点を変えることで、もっと大切にできることに気が付きました。私の中では、まだ着られるけど古くなったから捨てようと思っていた服が思い浮かびました。でも、見方を変えると「思い出がつまっている服」と考えることができ、大切にしようと思えるようになりました。またBOROさんの話を聞きたいです。(1年生女子)

・夢は何でもいいから持つことが大切だと思いました。昨年、BOROさんのお話をきいたけれど、また思い出すことができて良かったです。(1年生女子)

・「夢」は小さくてもいいから持とうと思いました。僕も「使命」とは何かを考えて行きたいです。(1年生男子)

・難病の研究支援のために募金活動をすることはとても素晴らしいことだと思いました。「使命」について考えるためにBOROさんがどのように生きてきたのか、たくさん話を聞いて良かったです。「大阪で生まれた女」をライブで聴いて迫力があり心に響きました。(1年生男子)

#### 【マルシェ体験】

・時間がなくてクレープを食べられなかったのが心残りです。小・中・地域の合同行事は初めてで、最初は上手くいかず不安だったけれど、一人一人の頑張りで大成功だったので、また「やっちゃん！西谷Day」のようなイベントがあれば良いなと思います。(2年生女子)

・クレープを食べたかったけれど、時間が無くてたべられずショックでした。(2年生女子)

・できればもう少しキッチンカーを増やして欲しいです。(2年生男子)

・町の復興に繋がっていると思います。(2年生男子)

・マルシェはとにかく人が多くて、並んでも列が前へ進みませんでした。1時間でマルシェを全部回り切るのは無理だなと思いました。ですが、他のところで買ったものを食べながら並んでいたので、友達とたくさん話す時間があって楽しかったです。(2年生女子)

・もっとお店の数を増やして欲しいです。(2年生女子)

・ご飯が美味しかった。(3年生女子)

・いろいろなお店があって、私はチュロスを買いました。美味しかったです！！ 体育館の中でとても可愛い小物が売っていました。恐竜のダンス？みたいなものも面白かったです。(3年生女子)

・みんながとても優しくて温かかったです。またマルシェが開かれる時には参加したいです。(3年生女子)

・地域の人たちと協力して行うイベント、地域の方々との会話も弾み楽しかったです。素敵な地域交流になりました。目の前でクレープが売り切れて食べられずに終わってしまった。(3年生男子)

・クレープを買うのに1時間も並んだと聞いてびっくりしました。高橋先生と話すのが楽しかったです。(3年生女子)

・チュロスとレモンスカッシュを購入しました。凄く美味しかった。(3年生女子)

・キッチンカーの行列には驚きました。楽しかったです。(3年生男子)

・すごく楽しかったです！！マルシェで買ったチュロスがとても美味しかったです。久しぶりに小学生の子と会えたり、恐竜ショーがすごく面白かったです。屋台で食べ物を買うのも面白かったです！！ 来年もぜひ続けて欲しいです。(1年生女子)

・地域の方々が協力してくれたおかげで、いろいろなことを楽しめて嬉しかったです。(1年生男子)

・先生たちも一緒に買い物をしている姿が新鮮だった。地域の人がたくさんいた。(1年生男子)

・地域の方の協力で楽しむことができました。次は地域に協力したいと思いました。(1年生男子)

・小学校の時の友達も来てくれたので楽しかったです。パフェを食べられなかったの残念でした。(1年生男子)

・マルシェに参加してとても楽しい時間を過ごしました。私はチュロスとレモネードを買いました。

チュロスは温かくて甘く、レモネードはさっぱりしていてとても美味しかったです。マルシェでたくさんの人に会うことができて嬉しかったです。(1年生女子)

・クレープは人が多くて食べることができなかったけれど、チュロスは食べて美味しかったです。ア

クセサリーなども売っていてすごかったです。(1年生女子)

・いろいろなお店がありました。クレープやコロッケも売っていて楽しかった。(1年生男子)

・マルシェに参加できて嬉しかった。キッチンカーを回るのが楽しかったです。(1年生男子)

・マルシェにはキッチンカーやワークショップなどがありました。美味しい物を食べたり射的をしたり、みんな楽しんでいました。こうして1日を楽しめたのは学校と地域の方々が協力してくださったからです。今日一日を特別なものにしてください有難うございました。(1年生女子)



「やっちゃん！西谷Day」吹奏楽部定期演奏会の様子